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Почему провалился проект «Первый контакт»? 

Автор: Swaruu Official - Español Дата публикации: 10 апреля, 2023 г. 
 

Мари Сваруу: Приветствую снова. Я Мари Сваруу. Рада снова видеть тебя здесь. 

 

Проект «Первый контакт» был исследовательской операцией, проводившейся под патронажем 

Объединенной федерации планет с целью изучения и предоставления данных о том, готово ли 

население планеты Земля к полному раскрытию внеземного присутствия всему населению и к 

общению с существами человеческой внешности с других планет. Он начал действовать 

примерно в 2008 году и завершился в 2016 году, хотя некоторые лица утверждают, что он 

завершился в 2017 году. 

 

В проекте участвовали такие звѐздные расы, как альфратеанцы, или центаврианцы, та же раса, 

антарианцы и тайгетеанцы, причѐм последняя, с 35 000 представителей этой расы на земной 

орбите, была самой многочисленной. 

 

Процедура проекта была довольно простой, с точки зрения тайгетеанцев. Она заключалась в 

том, что тысячи из них входили в человеческий интернет и общались практически со всеми, кого 

могли там найти, и на всех социальных платформах, на которые они могли зайти.. 

 

Однако, все представители звѐздных рас, участвовавшие в проекте, должны были соблюдать те 

же правила и ограничения, которые до сих пор действуют в отношении меня и моей группы, 

например, мы не могли открыто говорить голосом и вынуждены были общаться только 

письменно. И, как и можно было ожидать, участники должны были следовать предписаниям, 

основанным на Первой директиве. Пожалуйста, посмотри моѐ краткое справочное видео о 

«Первой директиве» для получения более подробной информации, его легко найти. 

 

Для обеспечения соблюдения этих правил Федерация создала большую систему интернет-

серверов, чтобы заставить весь трафик и сообщения со звѐздных кораблей на орбите Земли 

проходить через неѐ, прежде чем попасть в человеческий интернет, таким образом имея 

возможность эффективно отслеживать, контролировать и цензурировать всю информацию. Эта 

система работает и по сей день. 

 

В случае с жителями Тайгеты добровольцами, как правило, были молодые тайгетеанцы 

подросткового или двадцатилетнего возраста, в основном женщины, вероятно, по простой 

причине женской склонности к общению и социальной беседе в целом. 

 

Они располагались на специальных палубах для компьютеров и коммуникаций внутри больших 

звѐздных кораблей, таких как тяжѐлые крейсеры класса «Толека», которых тогда было довольно 

много на земной орбите. 

 

У каждого добровольца была специальная U-образная кабинка с цифровыми компьютерными 

экранами вокруг неѐ и тайгетеанским голографическим компьютерным терминалом, с которого 

они выходили прямо в человеческий Интернет и открыто искали контакта с любым, кто хотел с 

ними поговорить, и открыто заявляли или говорили, что они инопланетяне всем своим новым 

контактам. 
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Вся цель проекта заключалась в том, чтобы быть открытым и прозрачным, как утверждает 

Федерация, хотя трудно быть открытым и прозрачным, когда тебе не разрешают использовать 

свой собственный голос или показывать своѐ настоящее изображение, хотя я не думаю, что в 

этом была проблема, на самом деле я думаю, что это их сильно защитило. Настоящей 

проблемой было незнание того, как люди используют Интернет, хотя и с большим трудом, но на 

сегодняшний день некоторые реальные изображения и голоса были переданы. 

 

Как я понимаю, местами, куда они входили чаще всего, были открытые чаты повсюду, на ныне 

не существующих Google Plus, Facebook, раздел комментариев под видео на YouTube и на всех 

доступных платформах, где письменный текст был основным средством коммуникации. 

 

Чтобы было понятно, меня в то время здесь не было, я была слишком молода, чтобы 

взаимодействовать, я прибыла совсем недавно. Но членом экипажа Тайгеты, которого ты, 

вероятно, знаешь больше, который непосредственно участвовал в качестве волонтѐра в 

проекте «Первый контакт», была Анеека с Теммера, но я знаю все эти подробности, потому что 

я довольно много говорила об этом проекте с другими членами экипажа здесь. 

 

По мере того как добровольцы продвигались в своих усилиях по коммуникации, они писали 

подробные отчѐты своим руководителям и координаторам проектов, а каждый раз в конце 

недели проводили совет, на котором обсуждали, в каком направлении каждому из них следует 

вести работу со своими контактами, если таковые у них были. И для этого они начали следовать 

земным дням недели в качестве ориентира. 

 

Их основными источниками для связи стали сайты с открытыми чатами, и именно там начали 

появляться проблемы. Проблемы, которые те первые добровольцы и их администраторы и 

координаторы, очевидно, не смогли обнаружить, не говоря уже о том, чтобы что-то предпринять. 

 

Они использовали любую страницу открытого чата, которую могли найти, потому что это было 

самое эффективное место для начала общения с любым человеком, который заходил на эти 

страницы, именно потому, что они искали социального контакта. 

 

Самой распространенной реакцией было простое неверие, которое часто приводило к тому, что 

человек оскорблял добровольцев, утверждавших, что они инопланетяне. Они насмехались над 

ними или просто прекращали разговор навсегда. 

 

Но тут начало происходить в большом масштабе кое-что ещѐ. Добровольцы не понимали, что 

люди заходили на эти сайты в поиске свиданий, а не потому, что люди жаждали какого-то 

интеллектуального общения, тем более с внеземными существами, поскольку большинству из 

них было всѐ равно, и они не верили в инопланетян. 

 

Поскольку подавляющее большинство людей, заходивших на эти страницы чата, были 

мужчинами, а добровольцами были в основном молодые, идеалистически настроенные 

женщины, проблемы начались потому, что никто не подумал о культурных различиях между 

звѐздными расами и человеческими. Человеческие мужчины начали делать намѐки 

нечеловеческим женщинам, которые, в свою очередь, были слепы к таким намѐкам именно из-

за этих культурных различий, потому что они воспринимали эти ухаживания как простую дружбу, 
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а не нечто-то более личное или сексуальное. 

 

Поэтому добровольцы просто принимали эти ухаживания, не задумываясь о последствиях и, что 

ещѐ хуже, не устанавливая здоровых рамок или границ, поскольку не видели в этом 

необходимости, будучи почти полностью слепыми к тому, что происходит на самом деле и 

почему человек уделяет им так много внимания. 

 

Человеческие мужчины, с другой стороны, стали игнорировать внеземные заявления женщин-

добровольцев, рассматривая их как простых девушек из Новой Эры, играющих в звѐздных 

семян, представляющих фантазии из научной фантастики, на которые мужчинам было 

наплевать, и они были готовы простить или пропустить их, лишь бы женщина уступила их 

ухаживаниям. Другими словами, мужчинам было всѐ равно, что девушка совершенно 

сумасшедшая, лишь бы она была восприимчива к их сексуальным интересам. Это был рецепт 

катастрофы. 

 

И что делало ситуацию ещѐ хуже, так это то, что некоторые добровольцы, попавшие в эту 

ситуацию и осознавшие, что происходит, попадали в эту ловушку, формируя какие-то 

невозможные невротические отношения со своими контактѐрами, которые были абсолютно 

обречены на провал с самого начала и эпическим образом. Просто из-за ограничений 

Федерации, которым они были подчинены изначально. 

 

Что касается мужчин-добровольцев, то, очевидно, ситуация и культурная смесь не так сильно 

способствовали формированию невротических отношений, хотя я знаю по крайней мере о двух 

таких случаях, но у меня мало данных по этой стороне проблемы. 

 

Начнѐм с того, что способ проведения проекта «Первый контакт» был несовершенен, как и его 

выводы, которые в основном утверждают, что люди в целом, как и большинство населения, не 

готовы к контактам со звѐздными расами, даже с дружественными, которые выглядят как люди, 

не говоря уже о тех, которые не выглядят как люди. 

 

Прежде всего, открытые чаты – худшее место для интеллектуального общения. Люди там 

сосредоточены только на одном – на свиданиях, и даже если говорить о том, чтобы выходить с 

людьми, которых можно встретить в этих местах, это не способствует тому, чтобы встретить 

человека с развитой этикой и духовностью, как почти все из вас знают. Эти места, по сути, 

являются пустой тратой времени, поскольку цель людей, находящихся там, их частота и 

вибрация не имеют ничего общего с целью добровольцев. Посылать добровольцев проекта 

«Первый контакт» в такие чаты можно сравнить с посыланием их в ресторан или бар низкого 

уровня, чтобы оценить интеллектуальный уровень человечества и его духовное сознание. Они 

просто не смогли бы найти там лучших представителей человечества. Более продвинутые 

представители человечества просто не тратят свою энергию в таких местах, поскольку у них, 

очевидно, есть гораздо более интересные занятия. 

 

Это также означает, что продвинутые люди будут знать, что бессмысленно пытаться заставить 

массу населения ценить то, что им нравится, например, все интеллектуальные занятия. Они 

знают, что не могут заставить других двигаться вперѐд и отказаться от всех своих зависимостей, 

как физических, так и умственных. Масса наиболее продвинутых образцов человечества и их 

культура молчаливы, их трудно найти, и они очень погружены в свои книги и находятся в своих 
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личных пузырях. Но это не значит, что они менее важны или оказывают меньшее влияние. 

 

Проект «Первый контакт» завершился в какой-то момент в 2016 или 2017 году, в основном из-за 

всех социальных проблем и трений, которые он создал для обеих сторон. Но, к сожалению, 

расы, участвовавшие в этом эксперименте, а затем и Федерация, приняли решение о том, что 

человечество в целом не готово к прямому контакту, основываясь исключительно на весьма 

сомнительных результатах этого проекта. Данные были ошибочными с самого начала, они не 

искали нужных людей в нужных местах, просто основываясь на незнании самих звѐздных рас. 

 

Они прибыли на орбиту Земли и начали общаться с людьми в абсурдно открытой манере и без 

каких-либо указаний и советов со стороны тех, кто мог бы лучше знать предмет и проблему. 

 

Например, им следовало обратиться за помощью ко всем звѐздным людям, имевшим опыт 

работы в качестве спускавшихся на Землю или Step Downs, поскольку те могли бы обладать 

знаниями и опытом, необходимыми для более разумного руководства всеми полноценными 

представителями звѐздных рас. Хотя Step Downs всѐ ещѐ сохраняют свою нечеловеческую 

культуру и суть, поэтому их участие также могло бы принести сомнительную помощь, хотя и 

немного лучше, если бы она была. 

 

На сегодня это всѐ. Я продолжу эту тему в последующих видео. Спасибо за просмотр моего 

видео и надеюсь видеть тебя здесь в следующий раз. 

 

С большой любовью, 

 

Мари Сваруу 

 

Источники:  

https://www.youtube.com/watch?v=6OqYg3tRewQ  

https://swaruu.org/transcripts/por-que-fracaso-el-proyecto-primer-contacto  

https://www.youtube.com/watch?v=6OqYg3tRewQ
https://swaruu.org/transcripts/por-que-fracaso-el-proyecto-primer-contacto

